

## INNOVACIÓN Y LA SORBONA COLABORARÁN PARA FACILITAR EL ACCESO A LOS UNIVERSITARIOS ANDALUCES

11 de Marzo de 2009

**El consejero Francisco Vallejo ha mantenido un encuentro con algunos de los becarios del Programa Talentia, que actualmente cursan sus estudios en universidades francesas.**

### Andalucía Investiga

El consejero de Innovación, Ciencia y Empresa, Francisco Vallejo, se ha reunido en París con el rector de la Universidad de La Sorbona, Pierre-Yves Hénin, para impulsar un marco de colaboración entre esta institución académica y la administración andaluza dentro del programa de becas Talentia, destinado a la realización de estudios de postgrado en el extranjero en las universidades de mayor prestigio internacional. Además, Vallejo ha mantenido un encuentro con una representación de becarios de la convocatoria 2008 que cursan sus estudios en universidades francesas.

Con este encuentro, Francisco Vallejo inicia una ronda de contactos con universidades extranjeras de prestigio con las que la Consejería de Innovación promoverá acuerdos de colaboración que potencien el desarrollo del programa de Becas Talentia, en el que ya se encuentran inmersos casi 500 estudiantes andaluces. En este sentido, Innovación mantiene ya contactos con la Universidad de Oxford y la Universidad de Toronto, para materializar el objetivo de establecer redes de cooperación entre la consejería de Innovación, Ciencia y Empresa y universidades extranjeras de alto nivel.

La universidad París 1 Pantheon Sorbonne cuenta con 40.000 estudiantes, más de 15.000 diplomas cada año, además de más de 10.000 estudiantes en prácticas anuales. Desarrolla su actividad en tres grandes campos de formación e investigación: las ciencias económicas y de gestión, las artes y ciencias humanas, así como las ciencias jurídicas y políticas. De estas áreas se imparten 27 diplomaturas, 93 másteres de investigación y 113 másteres profesionales.

### Becarios en París

El consejero ha mantenido también un encuentro con los becarios Talentia que actualmente desarrollan estudios en la capital parisina. En el acto estuvieron presentes los siguientes becarios del programa Talentia: Víctor Bedoya Ponte (Sevilla, 10 de octubre de 1983). Licenciado en Filosofía, estudia el *Doctorat en Philosophie* en la *Université Paris Sorbonne*.

Trabajó en el departamento de Filosofía y Lógica de la Universidad de Sevilla como alumno interno. Cuando retorne a Andalucía pretende desarrollar su conocimiento en el seno de equipo de investigación sobre historia de la Filosofía o en grupos relacionados con la mediación cultural y la gestión de conflictos con minorías étnicas, para solucionar los problemas generados por la convivencia.

Iván Méndez Revidiego (Cádiz, 8 de marzo de 1978). Licenciado en Filología Hispánica, cursa un Master 1 *Sciences De L'éducation en la Université Paris Sorbonne*.

Este filólogo hispánico cuenta con amplia experiencia en el mundo de la educación y la enseñanza. Ha trabajado como educador con jóvenes, además de docente de español como lengua extranjera, en la *Universidad Ramazo College en Mahwah* (New Jersey-USA). Además, en los últimos dos años ha desarrollado una carrera investigadora.

Irene Valdés Melguizo (Murcia, 12 de agosto de 1984). Licenciada en Filología Francesa por la Universidad de Granada, estudia el *Master Mention Litterature Philologie et Linguistique en la Université Paris Sorbonne*.

Cursó una beca Erasmus en la Universidad de Cergy-Pontoise (Francia). Después fue becaria del departamento Didáctica de la lengua y la literatura, de la facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Granada.

Al retornar a Andalucía, pretende acceder a los planes de bilingüismo y plurilingüismo promovidos por la administración andaluza.

### Plan de regreso

Al finalizar sus estudios en el programa elegido en alguna de las universidades internacionales de prestigio elegidas, los becarios tienen el compromiso de desarrollar su carrera profesional en Andalucía. El programa de becas Talentia asesora este plan de regreso que puede materializarse en la incorporación a una empresa andaluza innovadora, la colaboración en un proyecto de investigación en alguna universidad o centro andaluz, así como al departamento de I+D de alguna empresa. Asimismo, los becarios pueden convertirse en emprendedores con el lanzamiento de su propia empresa.

El programa de Becas Talentia celebra este año su tercera convocatoria, que incrementa en un 25% la oferta de plazas respecto a la edición anterior, con la convocatoria de 250 nuevas becas para la realización de estudios de postgrado en el extranjero en las universidades de mayor prestigio internacional.

De esta forma, a lo largo de 2009 serán ya cerca de medio millar los jóvenes andaluces que se hayan beneficiado de este programa de ayudas con el que se pretende propiciar una generación de titulados superiores andaluces bilingües con formación de primer nivel mundial en los diferentes ámbitos de la Sociedad del Conocimiento.

La Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa ha destinado más de 10,5 millones de euros a la realización de las dos primeras convocatorias, con los que se han cubierto los gastos derivados del pago de la matrícula, traslado, gastos de alojamiento y manutención de los becarios, así como otros conceptos derivados de la realización de sus estudios como los libros o el transporte, además de una póliza de seguro. En concreto, la matrícula de los programas de esta convocatoria ha tenido un precio medio de 21.000 euros.

En cuanto al perfil de los beneficiarios, existe paridad de género, ya que el 53,78% de los estudiantes son chicos y el 46,22% chicas. Los becarios tienen edades comprendidas entre 22 y 40 años y proceden de áreas de conocimiento como dirección de empresas y economía (25,97%), ciencia y tecnología (24,06%), ciencias sociales (13,64%), bio-medicina (12,99%), humanidades (7,14%), arte y comunicación (7,14%), lingüística moderna (4,87%), relaciones internacionales (3,25%) o estudios jurídicos (0,97%).

[« VOLVER](#)[\[IMPRIMIR\]](#)[\[ENVIAR NOTICIA\]](#)[\[MÁS NOTICIAS\]](#)[\[HEMEROTECA\]](#)

Este portal se publica bajo una [licencia de Creative Commons](#).

Area25  
Diseño web

[Quiénes somos](#) : [Contáctanos](#) : [Boletín electrónico](#) : [Innova Press](#) : [Mapa web](#)